

## Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



### Anreise mit dem Pkw

#### Von der Westautobahn A1:

Sobald Sie in Wien sind fahren Sie links auf die B1 und fahren weiter zur B1/Johannesgasse/Wiener Bundesstraße. Bleiben Sie auf der B1/Wiener-Bundesstraße. Biegen Sie nach rechts auf die Obere Weissgerberstraße. Fahren Sie weiter entlang der Dampfschiffstraße. Biegen Sie nach links in die Franzensbrückenstraße. Beim Kreisverkehr, Angerner-Bundesstraße, wählen Sie die Ausfahrt B8/Angerner-Bundesstraße/Lassallestraße. Biegen Sie nach rechts ab in die Wolfgang-Schmalzl-Gasse und dann links auf den Max-Winter-Platz. Sie haben das Best Western Plus Hotel Arcadia erreicht.

#### Von der Südatautobahn A2:

Fahren Sie weiter auf der A23 und vorbei am Knoten Prater. Nahe Wien biegen Sie nach rechts auf die A4 und fahren weiter auf der B27. In Wien angekommen, fahren Sie auf die B8 /Angerner-Bundesstraße/ Franzensbrückenstraße. Beim Kreisverkehr, Angerner-Bundesstraße, wählen Sie die Ausfahrt B8/Angerner-Bundesstraße/Lassallestraße. Biegen Sie nach rechts ab in die Wolfgang-Schmalzl-Gasse und dann links auf den Max-Winter-Platz. Sie haben das Best Western Plus Hotel Arcadia erreicht.

#### Von der Ostautobahn A4 / Flughafen:

Fahren Sie vorbei am Knoten Prater und bleiben Sie auf der A4. Fahren Sie weiter auf der B27. In Wien angekommen, fahren Sie auf die B8 /Angerner-Bundesstraße/ Franzensbrückenstraße. Beim Kreisverkehr, Angerner-Bundesstraße, wählen Sie die Ausfahrt B8/Angerner-Bundesstraße/Lassallestraße. Biegen Sie nach rechts ab in die Wolfgang-Schmalzl-Gasse und dann links auf den Max-Winter-Platz. Sie haben das Best Western Plus Hotel Arcadia erreicht.

#### Von der Donauferautobahn A22:

Fahren Sie vorbei am Knoten Korneuburg und am Knoten Floridsdorf. Nach dem Knoten Nordbrücke nehmen Sie die Ausfahrt Richtung B8 - Vienna International Center - Donau, Zentrum, Reichsbrücke. Fahren Sie weiter Richtung Reichsbrücke-Zentrum. Nun fahren Sie weiter entlang der B8/Angerner-Bundesstraße. Machen Sie eine Umkehrwende B8/Angerner-Bundesstraße/Lassallestraße. Biegen Sie nach rechts ab in die Wolfgang-Schmalzl-Gasse und dann links auf den Max-Winter-Platz. Sie haben das Best Western Plus Hotel Arcadia erreicht.

## Hotel Arcadia

Max-Winter-Platz 5 · 1020 Wien  
 Telefon +43 (0)1-7297012 · office@hotelarcadia.at  
 www.hotel-arcadia.bestwestern.at

We wish you a pleasant journey!



### Journey by car

**Coming from Westautobahn A1:** as soon as you are in Vienna turn left onto the B1 and continue to the B1/Johannesgasse/Wiener Bundesstraße. Stay on the B1/Wiener-Bundesstraße. Turn right onto Obere Weissgerberstraße. Continue along Dampfschiffstraße. Turn left into Franzensbrückenstraße. At the roundabout, Angerner-federal highway, take the exit B8/Angerner-federal highway/Lassallestraße. Turn right into Wolfgang-Schmalzl-Gasse and then left into Max-Winter-Platz. You have reached the Best Western Plus Hotel Arcadia.

**Coming from A2 Südatautobahn:** Continue on the A23 and past the Prater junction. Near Vienna turn right onto the A4 and continue on the B27. Once in Vienna, take the B8/Angerner-federal highway/ Franzensbrückenstraße. At the roundabout, Angerner-federal highway, take the exit B8/Angerner-federal highway/Lassallestraße. Turn right into Wolfgang-Schmalzl-Gasse and then left into Max-Winter-Platz. You have reached the Best Western Plus Hotel Arcadia.

**Coming from A4 Autobahn/airport:** Drive past the Prater junction and stay on the A4. Continue on the B27. Once in Vienna, take the B8/Angerner-federal highway/ Franzensbrückenstraße. At the roundabout, Angerner-federal highway, take the exit B8/Angerner-federal highway/Lassallestraße. Turn right into Wolfgang-Schmalzl-Gasse and then left into Max-Winter-Platz. You have reached the Best Western Plus Hotel Arcadia.

**From the Donaufermotorway A22:** Drive past the Korneuburg junction and the Floridsdorf junction. After the Nordbrücke junction, take the exit towards B8 Vienna International Center Donaacity, Zentrum, Reichsbrücke. Continue in the direction of Reichsbrücke-Zentrum. Now continue along the B8/Angerner-federal highway. Make a U-turn B8/Angerner-federal highway/Lassallestraße. Turn right into Wolfgang-Schmalzl-Gasse and then left into Max-Winter-Platz. You have reached the Best Western Plus Hotel Arcadia.



### Arrival by public transport

Take the U1 or U2 or S-Bahn to Praterstern. Take the exit Venediger Au. Walk along Venediger Au until you reach the side street named Arnezhofstreet. Walk along Arnezhofstreet until you end on Max-Winter-Platz. The Best Western Plus Hotel Arcadia is located on the left side.

## Hotel Arcadia

Max-Winter-Platz 5 · 1020 Vienna  
 Telephone +43 (0)1-7297012 · office@hotelarcadia.at  
 www.hotel-arcadia.bestwestern.at